
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（7月 21日）の報告 
 
１．ソング 

「 知床旅情 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

令和 4年 7月 8日参議員選挙終盤、元安倍首相が奈良県大和西大寺駅前での街頭応援演説中、 
凶弾に倒れました。 
 
・民主主義が始まったのは、古代アテネといわれますが 
・18才以上の男子全て→少数の人でなく、多数の公平 
・大衆を利用・・扇動家によって崩れてゆく・・・・ 衆愚政治 
・反対に優れたものエリート・・・・独裁が生まれる 
 
今 代理制民主主義 
代理する人が正しい民主主義を理解しているか 
・話題は立法権や選挙の話ばかり 
・行政権 
・執行権がほとんど内容を決めている。         ここも問い直さなければならない。 
・又、社会風潮を捏造する。 
などの視点も必要 
 
〇丸山眞男 民主主義とは日々改革である。 
 

４．幹事報告 

〇次回 28日は夜例会ですので宜しくお願い致します。 
〇ロータリー財団から波多会員にポールハリス・フェローの認証状が届いております。 
〇米山功労者第 4 回マルチプル表彰が内藤会員に届いております。 
〇島谷会員のお嬢様の御結婚お祝いを波多会長からお渡しして頂きます。 
 

５．委員会報告 

なし 
 

６．同好会報告 

なし 
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「 例会を今より楽しくするためには 」 

 

例会運営委員会 

28 1601 8 4 

「 円安・年金・投資 等のお話 」 

 

越智 会員 



７．出席報告 

会 員 数 
30 名 出席対象者数 27名 出席者数 21名 欠席者数 6名 

出席率 77.78％ 前々会補正 89.66％ 

本 日 の 欠 席 福田、山本、堀田、平川、川口、黒田（俊）、宮﨑、西原、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 川口、宮﨑、與那嶺、各会員 

 
８．7月のロータリーレート 1 ドル＝136円 

 

９．スピーチ 

「クラブアッセンブリー」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日、クラブアッセンブリーの最終日です。どうぞよろしくお願いいたします。 ····················· 吉 田 会 員 
＊23日（土）に 4回目のワクチン接種受けます。これから何回受ければいいのでしょうか ············· 東 本 会 員 
＊身近な人がコロナ感染したとの話しが多くなりました。 
皆様各自免疫力が低くならないようにして下さい。 ·········································· 武 田 会 員 

＊昨日しんどい仕事がおわりました。 ······················································· 平 井 会 員 
＊連日 10人越えのコロナ患者発生届出しています。感染に気をつけて下さい ····················· 黒田（佳）会員 
＊本日、アルカイック都ホテルにて「あまがさき食の研究会」「生ビールと食の集い」があります。 
当日券もあります。 ···································································· 池 邉 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊安倍さんが凶弾に倒れました。落ち込んでいます。 
先週欠席でごめんなさい ······························································ 波 多 会 員 

＊暑さにめげず頑張りましょう ····························································· 内 藤 会 員 
＊連休 宇治の、ふうりん寺に行きました。駐車場待約 2時間半、ああしんど ······················· 平 井 会 員 
＊暑い日が続いています。熱中症にも気をつけて下さい。 
会食した全員がコロナにかかった例があります。 ············································ 黒田（佳）会員 

＊お誕生日の御祝い頂きました。ありがとうございます。素敵なボールペンでした ··················· 徐 会 員 
＊コロナが身近に感じる今日この頃です ···················································· 久 木 元 会 員 
＊今年の SAAは順番でよみあげです。 
平井さんありがとうございます。池邉さんよろしくお願いします。 ································ 杉 村 会 員 

＊皆さんこんにちは～ 
大変です！熊本の大規模工事が 1 ヶ月遅れています。地中障害、熔岩です。 
昼夜やっても終るか？心配になってきました～  支援をお願い致します（笑） ···················· 本 田 会 員 

＊徐さん、先日はごちそうになりありがとうございました ········································· 花 田 会 員 


